



SYNDICAT NATIONAL
DES ENTREPRISES DU FROID,
DES ÉQUIPEMENTS DE CUISINES
PROFESSIONNELLES
& DU CONDITIONNEMENT DE L'AIR

LES INFOS DU SNEFCCA

Générale n°2024/21 - Mai 2024

Le Snefcca relaie la campagne de communication de la CPME pour inciter les entrepreneurs à accueillir des stagiaires

Les stages - désormais obligatoires - offrent aux élèves de troisième et de seconde, l'opportunité de découvrir le monde de l'entreprise et les différents métiers. Pour les dirigeants, qui peinent souvent à recruter, c'est l'occasion de faire connaître localement leur entreprise à un potentiel futur salarié, et au-delà à son cercle familial et amical, ainsi qu'à ses enseignants.